

## Ceuta



La excursión incluye una visita panorámica al Príncipe. En el recuadro, el cartel anunciador.

## Una agencia portuense oferta una excursión a Castillejos y al Príncipe

● Los excursionistas podrán conocer el barrio "donde se rodó la serie 'El Príncipe'", dicen

J. A. CEUTA

Una agencia de viajes de El Puerto de Santa María (Cádiz), 'Viajes Eurocherry', oferta una excursión para efectuar compras en Castillejos y, de camino, realizar una visita panorámica al barrio del Príncipe, "donde se rodó la serie 'El Príncipe'", tal y como recoge el cartel que esta empresa difunde en su página de Facebook. Y es que la localidad marroquí cercana a la frontera se

### Compras

**Económicas.** La posibilidad de realizar compras más baratas es un reclamo para los turistas.

está convirtiendo en un reclamo para los peninsulares por la posibilidad de realizar "compras económicas". Al mismo tiempo, la popularidad que ha conseguido el barrio del Príncipe en el conjunto del país por la serie televisiva que emite Tele 5 y que lleva su nombre hace que haya peninsulares con la curiosidad de ver de cerca esta zona de la ciudad.

Tal y como informaron a este medio desde esta agencia de viajes, un grupo realizará esta excursión y se

tenía intención de que un segundo grupo también la hiciera pero ésta ha sido cancelada.

El viaje, del que no ha querido informar la empresa en base a la "ley de protección de datos", comenzará en el Puerto de Santa María, donde la expedición emprenderá su camino hasta Algeciras, donde embarcará con destino a la ciudad autónoma.

La excursión, que se llevará a cabo con un grupo mínimo de 35 personas, consta de dos partes: una jornada de compras en Castillejos y una visita panorámica al Príncipe. Este paquete turístico que incluye los pasajes del barco y el autocar, tiene un precio de 55 euros, una cuantía por la que los excursionistas podrán realizar compras baratas y, de paso, conocer al que es, en la actualidad, el barrio más televisivo del país.

## El viernes será clausurada la segunda edición del máster de turismo

El acto se celebrará a partir de las once de la mañana en el campus universitario

J. A. CEUTA

El próximo viernes a las 11:00 tendrá lugar en el campus universitario el acto de clausura de la II Edición de Ceuta del Máster en Dirección y Administración de Empresas Turísticas 2014. El acto comenzará con la bienvenida y reflexiones generales, *Crisis y retos profesionales en el sector turístico en Ceuta*, seguido de la entrega de distinciones a los profesores, proyectos y alumnos de la segunda edición y finalizará con la clau-

sura. Las personas y autoridades que compondrán la Mesa, a falta de concretar la representación de la Ciudad, serán las siguientes: Francisco González Lodeiro, rector de la Universidad de Granada; Ramón Galindo Morales, decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta; José Aureliano Martín Segura, director académico de la II Edición de Ceuta del Máster; y Pedro Fernández Olmedo, profesor del Máster y ex director del Hotel Parador La Muralla.

La conferencia central estará a cargo de Fernández Olmedo. El resto de participantes dirigirá unas palabras de salutación y también está prevista la lectura de un escrito en nombre de los alumnos del Máster.

### FOTONOTICIA



Los vecinos piden un mayor cuidado del parque infantil.

## Vecinos del Polígono piden un mayor mantenimiento del parque

**BARRIADAS.** Vecinos de la barriada Polígono Virgen de África solicitan un mayor mantenimiento del parque infantil que se sitúa en este barrio. Tal y como alertaron, hay días que los columpios aparecen con los anclajes rotos, con

el riesgo que supone para los niños que los utilizan. El suelo de este parque también se encuentra sucio y hay numerosas pintadas en resbaladeras, columpios y caballitos. Las visitas que hacen las familias a este lugar resultan muy peligrosas.

**mh mobihofi**  
MOBILIARIO DE HOSTELERÍA Y OFICINAS, S.L.

Necesitamos un vendedor de muebles y complementos para la Ciudad de Ceuta

Interesados envíen Currículum Vitae al correo [cvcomercial@gmail.com](mailto:cvcomercial@gmail.com)

No olvide un teléfono de contacto.  
Será entrevistado

TODA la INFORMACIÓN y la ACTUALIDAD

AQUÍ